
大宮南小学校　過大規模化でどうなる？

　さいたま新都心駅近くの大規模マンション「シントシティ」の影響で、学区にある大宮
南小学校の児童数は、2030年度で1703人・54学級になる見込みです。このままでは定員オー
バーのため、教育委員会は、2026年４月から大宮南小学校に加え、浦和区の上木崎小学校
も選択できることを決めました。しかし、シントシティから上木崎小学校に通える人数は
90名。これでは大宮南小の過大規模化の解決にはなりません。党市議団は当初からこの問
題を議会でとりあげてきましたが、子どもたちの学習環境を守るため、今後もとりくみます。

大宮小学校　建て替えでどうなる？

　150年の歴史を持つ大宮小学校は、大宮駅東口公共施設再編にともなって「駅前賑わい
拠点」として、建て替えが検討されています。旧大宮区役所の跡地と一体的に立体駐車場
や商業施設も含めた施設になると、小学校の校庭は減少し、学校そのものがビルの中に含
まれる可能性も。子どもたちの笑顔を守っていきましょう。
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請願名 共 産 立 憲 公 明 さいたま
自 民

自 民
市議団 維 新

無所属
みらい

2024年
6月

酷暑から市民の命を守る対策の拡充を求める ○ × × × × × ×
高齢者福祉複合施設「グリーンヒルうらわ」（きんもくせい・ぎんもくせい）を廃止しないで ○ × × × × × ×
加齢性難聴者のための補聴器購入助成を求める ○ × × × × × ×
勤務の実態に応じた残業手当の支給による教員の処遇改善を求める意見書提出を求める ○ × × × × × ×
（仮称）次世代型スポーツ施設より先に与野中央公園の整備計画を進めてください ○ × × × × × ×

2024年
9月

ガザに直ちに平和を、一刻も早い停戦を求める ○ × × × ×※ × ×
米兵の性暴力の多発と、隠してきた日本政府に抗議し、日米地位協定の改定を求める ○ × × × × × ×

2024年
12月

「核兵器禁止条約の署名・批准を求める意見書」を日本政府に提出することを求める ○ × × × ×※ × ×
さいたま市でゆきとどいた教育を実現してください ○ × × × × × ×
小規模介護事業所への支援と介護職員の待遇改善を求める ○ × × × × × ×
中学校の体育祭は酷暑を避けた日程で行ってください ○ × × × × ○ ×

2025年
2月

土呂駅にエスカレーターを設置してください ○ × × × × ○ ×
2025年度の国保税値上げ中止を求める ○ × × × × × ×

※一部退席　（2024年6月議会～2025年2月議会）

さいたま市議会に出された請願は、
どれも市民の切実な願いです。
私たちが紹介議員になった請願について、
議員がどのように向き合ってきたのかを
ご紹介します。

●小学校体育館へのエアコン設置がスタート

●ひまわり学園の通園バス拡充

●戦後80年を迎えて平和事業の推進

●市立特別支援学校設立へ

●公共施設への24時間使えるＡＥＤの設置拡充

●帯状疱疹ワクチンの国の定期接種化にあわせた市独自補助

●性感染症（梅毒）の即日検査

●老人クラブへの助成金拡充

市議会は市民の声に
どう向き合ってきたか？

子どもたちの教育環境を守ろう

しました！
実現

議会で
求めて
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